



VidaVocal Awareness Konzept

Das Awareness Konzept gilt für **alle**. VidaVocal ist es ein Anliegen, dass sich alle Menschen im Chor **wohlfühlen**, dass alle sich selbst sein können und dass wir **aufeinander achtgeben**. Es ist ein Konzept, das sich gegen jede Form von **Diskriminierung, Gewalt** und **Grenzverletzungen** stellt.

Bei VidaVocal begegnen sich Menschen, die ein gemeinsames Ziel verfolgen und während der Projekte zu einem grossen Ganzen zusammenwachsen. Es sind Menschen mit unterschiedlichsten gesellschaftlichen Positionierungen, vielfältigen Erfahrungen und Meinungen.

Durch unser Awareness Konzept versuchen wir aktiv einen Beitrag zu leisten, dass ein **achtsamer und respektvoller Umgang** miteinander möglich ist.

Wir haben keinen Anspruch, alles mitgedacht zu haben und sind froh, wenn uns Menschen kontaktieren, sei es mit Lob oder Kritik.

Unser Credo lautet:

Nulltoleranz gegenüber Sexismus und Rassismus sowie jede andere Art von Übergriffen und Diskriminierung.

Konkret bedeutet dies:

- kein Rassismus (keine Diskriminierung aufgrund der Herkunft oder aufgrund äusserlicher Merkmale)
- kein Sexismus (keine Diskriminierung aufgrund des Geschlechts)
- keine physischen, psychischen oder sexuellen Übergriffe
- keine Homophobie (keine Diskriminierung aufgrund der sexuellen Ausrichtung)
- keine Diskriminierung aufgrund der Religion
- keine Ausbeutung und Unterdrückung
- Wir lösen Konflikte gewaltfrei und verhalten uns respektvoll untereinander.

Awareness geht uns alle an. Es ist eine kollektive Verantwortungsübernahme.

VidaVocal will Diskriminierung und Grenzüberschreitungen offen thematisieren und solchem Verhalten entschlossen entgentreten.

Falls du dich aus irgendeinem Grund nicht wohlfühlst, sprich uns oder sonst jemanden bei VidaVocal darauf an. Wir werden dir gerne helfen.

Weiterführende Informationen und Hilfestellungen findest du auch unter www.bernschauthin.ch.

VidaVocal Vorstand,
VidaVocal Musikkommission